

越 高 P T A だ よ り

昨年度のPTA活動のダイジェスト

平成22年度PTAだより・8号～15号から

越後丘陵公園フォトツアー ～6月5日(土)～

フォトツアーに参加して

現3年P 今泉 知佳
一眼レフカメラ?正直言ってデジカメすらほとんど使ったことのない機械オンチの私が、ずしりと重い一眼レフカメラを手渡され、「どうしよう。」と不安になりました。でも、写真部の子供達が本当に丁寧に、使い方や撮り方を教えてくれて、恐る恐るレンズを覗きこんでみたら、初めて見る鮮明な世界にすっかり引き込まれました。見慣れた景色も、角度を変えると、こんなにも違った世界が広がるんだと、いつの間にか時間を忘れ、夢中でシャッターを切っていました。

色々と指導してくださった講師の方々や、写真部の生徒さん達のおかげで、本当に楽しい時間を過ごすことができました。ありがとうございました。



進路学習会①～6月19日(土)～

大学・専門学校見学—新潟市編—

現2年・P 丸岡 武
NCOOLでは時田校長先生が、学生の夢を叶えさせてやること、社会に通用する人間を育てることなど教育方針を私たちにとても熱心に語ってくれました。

新潟医療福祉大学では義肢装具自立支援学科の阿部准教授の講義?を聞いてきました。

当日はキャンパスツアーで沢山の高校生や父兄が説明会に参加していました。

学校見学してあらためていろいろな職業があり子ども達には夢と希望と可能性が有ることを再認識しました。

又、お昼に食べた中越高校の弁当がおいしかったです、9月の学習会にも是非参加させていただきます。



生活学習会～7月10日(土)～ ～「性」に関する学習会～

現3年・P 石坂ひさ子

「自己抑制教育のすすめ」のタイトルで、避けては通れない「性」についての学習会に参加しました。我が家では、日常「性」についてほとんど話題になることはありません。

しかし講師の、医療現場や教育現場での経験を通してのお話は、興味深く、性犯罪や感染症等が身近で起きていることを知りました。

自分自身の認識不足、他のPTAの方々のご意見等、とても参考になりました。

この学習会を契機に、子どもと正面から「性」について向き合わなければならないと認識しました。これからも、このような学習会に積極的に参加したいと思います。



PTAも文化祭に～9月4日～

卒業P 吉岡美英子

暑いといっている間に初秋の候を向かえ、高校の文化祭がやって来た。

PTAでは①テントを設営しフランクフルトとお餅の販売の準備 ②PTAの部屋の運営準備が着々と進行し、いざ本番の日を迎える事となった。

9月4日当日の販売と展示の盛況の裏には、この日に向けての弛まぬ努力の積み重ねがあったことを報告すると共に、役員の方々の多く



の汗に感謝の念を禁じえない。

デスポの手袋もとても似合っていました。来年もまた買いに来て下さいね。



進路学習会②～9月18日(土)～

大学・専門学校見学—長岡市編—

『第3回PTA学習会に参加して』

現2年・P 桑原正人

『百聞は一見にしかず』と思い、悩む息子を誘い参加させて頂きました。

各校から学校の理念・特徴、また地域に密着し地域貢献を通じた人間教育にも力いているとの説明を受け、建物内を見学、その雰囲気に触れたことで息子も何か感じるものがあったようです。

なかなか希望通りにならない厳しい時代、悔いの残らない選択をして欲しいと願いながら、楽しい一日を過ごさせて頂きました。役員の方々の皆様お世話になりました。



長岡大学



長岡造形大学

トールペイント教室 ～10月23日(土)～ 現2年・P 柗倉 裕子

子供がお世話になって半年がたち、自身も共に成長できたかと思っております。今回は「トールペイント教室」に参加させて頂きました。



素敵な完成品をお手本に「短時間でリースができるのかな」と不安を抱きつつ、ユーモアたっぷりで気さくな講師の猪嶋先生のご指導と、役員の方々の緻密な下準備のおかげで「リバーシブルのクリスマスとお正月のリース」を完成することができました。あっという間に時間が過ぎ、完成後の余韻にひたりながらのティータイムはほっとしたひとときでした。



文部科学大臣表彰を祝う会

11月27日(土) 於：長岡グランドホテル
平成21年度 教養委員長 柳沢 泉

今年の春、娘の卒業と共に楽しかった教養委員会の活動からも卒業しました。在学中の三年間では、沢山の行事を経験させて頂き、その行事を通じて沢山の仲間が出来ました。私の宝物です。更に素晴らしい事に、中越高校のPTA



活動が文部科学大臣表彰を受賞し、祝賀会では仲間とも再会、本当に嬉しい一日でした。これからもPTA活動が、末永く続きます様に。在校生・ご父兄の皆様、今しか出来ない活動に是非参加してみてください。

パソコン講習会

11月27日(土) 於：中越高校

卒業P 大崎美恵子

今回はポストカード作りという事で参加させて頂きましたが、とても楽しい時間を過ごす事ができました。

私自身デジカメでの年賀状作りは初めてでしたが、先生方に親切に教えて頂き、短い時間の中でも良いものを作る事ができました。

また、来年の年賀状は写真入りのものを作ってみたいと思います。

素敵な企画をありがとうございました。



卒業生の花リボン作り

2月17日(水) 於：中越高校

現2年P・長谷川久美

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。「ピンク色の造花」「赤色リボン」「祝・卒業の文字入りリボン」を材料にして、心を込めて「花リボン」を作らせて頂きました。参加された3年生の保護者の皆さんの、親子で過ごしてらした高校生活の思い出、これから自分の夢に向かって巣立っていく我が子への想いを、伺わせて頂きながら制作しました。先生方、保護者の皆さんの沢山の愛が込められています。これこそが、卒業される皆さんにふさわしい「花リボン」だと思います。



3年生の親子清掃活動

2月26日(土) 於：中越高校

卒業P 田井早希恵

早いもので私たちも卒業となりました。学校への3年間の感謝の気持ちを、親子清掃活動を通じて恩返しでき、嬉しく思っています。



日頃お世話になった校舎を綺麗にすることは、大変気持ちのいいものでした。あすで卒業を迎えるわけですが、この活動で感じた



感謝の気持ちを忘れずに高校生活を締めくくっていきたく強く感じました。

お世話になりました皆様、本当に3年間ありがとうございました。

1年を振り返って

前PTA会長 星野豊紀

今年度のPTA活動は、教養・生活進路・総務広報の3委員会、フォトツアーやPC教室など親も楽しめる活動や性や進路に関する学習会など様々活動を行い、大変多くの方から参加をして頂きました。

そしてこのような精力的な活動が高く評価され、今年度「優良PTA文部科学大臣表彰」を頂くことができました。もちろん、この表彰は今年度の活動のみが評価されたということではなく、先輩方のご活躍や先生方・職員の皆様のご協力、会員の皆様のご支援・ご協力があったからこそ頂いた賞だと思っております。関係するすべての方に対し感謝申し上げます。



今日は、3年生の親子清掃活動ということで不器用ながら3年間の感謝の気持ちを込めてトイレ清掃をさせて頂きました。少々大変でしたが、終わった後は大変気持ちの良さを感じることができました。3年生の会員の皆さんは、子供の卒業とともにPTAも卒業となるわけですが、今後も中越高校PTAの活動を温かく見守って頂きたいと思っておりますし、何らかの形でご支援頂ければ幸いに存じます。

最後になりますが、皆様のご健勝、そしてお子様方のこれからのご活躍を祈念申し上げます。今年度PTA活動をこれで閉じさせていただきます。

1年間、本当にありがとうございました。

